

Charlas de Emprendimiento en la Escuela Politécnica Superior de Sevilla

En el marco de las Actuaciones de Emprendimiento promovidas por el equipo directivo de la Escuela Politécnica Superior, la semana próxima se van a impartir dos conferencias por parte de emprendedores en áreas afines a la ingeniería:

- Ponente: **José Juan Vargas**, ingeniero electro-mecánico de la Escuela Politécnica Superior de Sevilla y socio de Eman-Ingeniería. Experto en proyectos de ingeniería, diseño y puesta en marcha de instalaciones y plantas industriales.
- Ponente: **Miguel Alejandro Ceres**, ingeniero mecánico la Universidad de Río Cuarto Córdoba, Argentina. Experto en biomecánica y en el sector de la salud buco dental (implantes, prótesis, etc.). Requisitos para sacar un implante al mercado.

Fecha: **Lunes 12 de diciembre**

Hora: **de 18:30 a 21:00**

Lugar: **Aula 2.3 (Escuela Politécnica Superior)**

Las conferencias van dirigidas tanto a alumnos de los distintos títulos de Máster y de Grado que se imparten en la Escuela Politécnica Superior, como al resto de la comunidad universitaria y sociedad en general.